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いっぱん質問

 

一
般
質
問
と
は 

◦
議
員
が
町
の
行
政
全
般
に

つ
い
て
質
問
し
、
町
長

な
ど
が
答
弁
す
る
も
の
で

す
。

◦
議
員
一
人
当
た
り
の
発
言

時
間
は
45
分
以
内
で
す
。

　
（
行
政
側
か
ら
の
答
弁
の

時
間
は
含
ま
れ
ま
せ
ん
。）

◦
一
問
一
答
を
、
更
に
わ
か

り
や
す
く
す
る
た
め
、
件

名
ご
と
に
質
問
し
、
そ
れ

だ
け
に
回
答
す
る
方
式
に

し
て
い
ま
す
。

◦
更
に
回
答
内
容
に
つ
い
て

深
く
ま
た
関
連
し
て
質
問

す
る
場
合
は
再
質
問
で
き

ま
す
。

◦
登
壇
は
、
通
告
書（
質
問

内
容
を
要
約
し
た
書
類
）

の
提
出
順
に
行
わ
れ
ま

す
。

藤岡　　緑　　　議員（11ページ）

◆防災・減災への今後の対応は
◆農業振興の方策は
◆麻しん予防接種への対応は

住田　　英次　　議員（12ページ）

◆人口減少への対策は　　  
◆ＩＣＴ活用への考えは　
◆災害用食料および資機材の管理状況は

金澤　　浩　　　議員（14ページ）

◆町の保育事業、財源を有効活用しているか？　　　　　
◆雨水対策および防災担当理事
◆文書管理・業務の標準化推進は
◆県下で３番目に安い介護保険料の要因は

影岡　　俊範　　議員（13ページ）

◆介護保険制度改正の内容と進捗状況は　　　　　　　　
◆今後の公共事業と官民連携は
◆幼稚園、小中学校での熱中症対策は

加藤　　博德　　議員（15ページ）

◆町の標準財政規模の算出方法は
◆ネットとUSBメモリーの使用環境は
◆３Ｒと環境改善取組の進捗状況は

いっぱん

質問

ズ
バ
リ

こ
こ
が
聞
き
た
い

５議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。
◆緑字項目は一部 16 ページで紹介。


